

Le président du Laos reçoit la procureure générale de Cuba

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 30 sept (RHC) Le secrétaire général du Parti Populaire Révolutionnaire (PPRL) et président du Laos, Thongloun Sisoulith, a reçu ce jour la procureure générale de la République de Cuba, Yamila Ojeda, en visite de travail.

Thongloun Sisoulith a considéré comme un pas important pour le renforcement de la coopération et des relations fraternelles entre les deux pays la présence dans son pays de celle qui est également membre du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et de la délégation qui l'accompagne, ce qui, a-t-il

dit, contribuera à resserrer les liens bilatéraux.

Pour sa part, Yamila Ojeda a remercié les autorités laotiennes pour l'accueil chaleureux qui lui a été réservé et a informé le président de l'état de la collaboration existante entre les bureaux des procureurs généraux des deux pays.

Lundi également, la procureure générale de la République de Cuba a tenu une réunion de travail avec la chef du Parquet populaire suprême du Laos, Vijaya Kotphuthon, avec lequel elle a évalué la mise en œuvre du mémorandum signé par les deux parties à La Havane en 2018.

Kotphuthon et Ojeda ont décrit la réunion comme une base importante pour le développement futur du travail des deux organes, dans leur objectif de renforcer le rôle de la loi dans la gestion de l'État et de la société, ainsi que dans la lutte contre les crimes transnationaux.

À l'issue de la réunion, les procureurs généraux du Laos et de Cuba ont signé un plan de coopération pour 2025-2026 qui prévoit, entre autres, la participation à des événements spécialisés organisés par chaque pays et la tenue d'échanges virtuels sur des questions telles que les crimes dérivés de l'utilisation de la technologie et la traite des êtres humains. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/366417-le-president-du-laos-recoit-la-procureure-generale-de-cuba>



Radio Habana Cuba